

# Spaß auf Knochenwiese

## Skilanglauf: Geyersche organisieren ihren Teamsprint

**GEYER** – Nachdem der Handicap-Teamsprint für Jedermann am 29. Dezember wegen Schneemangels ausfallen musste, wird er nun am Sonntag auf der Knochenwiese in Geyer nachgeholt. Veranstalter Andreas Fischer und die Jungs des Motorsportvereins organisieren das Ganze. Durch ein Handicap, in dem Fall die Streckenlänge, werden Leistungsunterschiede ausgeglichen.

Pro Team läuft ein Sportler in der klassischen, einer in der freien Technik. Los geht es 14 Uhr mit den Jüngsten. Auch wenn heftige Duelle zu erwarten sind, steht der Spaß im Vordergrund. Die Zuschauer dürfen sich auf eine tolle Veranstaltung bei heißen Würstchen und Glühwein freuen. Der anschließende Rodelspaß direkt am Knochen rundet das Ganze ab. (ja) » [www.ssv-geyer.de](http://www.ssv-geyer.de)